

はっぴょうしゃ
発表者 1

デグズマン アンジェリン バラットバット



しゅっしん
● 出身・ルーツ

フィリピン

にほん き
● 日本に来たのはいつ?

2019年1月27日

はっぴょうしゃ
● 発表者コメント

にほん せいかつ
日本での生活をシェアしたい。

すいせんしゃ
● 推薦者コメント 【やまとがいがくいん かんべしやう た せんせい
大和外語学院 神部 翔 汰先生】

がんばってください！ You can do it！

スピーチタイトル 「にほん での わたし せいかつ
日本での私の生活」

わたし にほん くる まえ にほん す
私は日本に来る前は、日本に住んでいる
しんるい にほん す
親類や、日本に住んだことのある知人から、
にほん き
日本について聞いていました。

うつく けしき でんとうぶんか た もの
美しい景色、伝統文化、食べ物、ロボット
やハイテク製品など、日本は素晴らしい国と
いうことです。

そして、にほんじん で あ けっこん はじ
そして、日本人と出会い、結婚し、初めて
にほん き
日本へ来ました。

にほん き さいしょ おどろ なりたくうこう
日本に来て最初に驚いたことは、成田空港
でトイレに行ったときでした。

トイレを使うとき、まるで「ようこそ」とあ
いさつしているかのように、トイレのふたが
じどう ひら
自動で開きました。とてもびっくりしました。

そして、わたし
私はトイレについているいろいろ
なボタンを押してみました。面白かったです。

いちばんおどろ びょういん つか
一番驚いたことは、病院でトイレを使っ
たときでした。トイレについているあか
ボタンを押しました。そうしたら、人が来てドアの
そと お ひと き
外から「大丈夫ですか？」と言われてしまいま
した。私は非常ボタンを押してしまったので
す。このときは、とても、とても、びっくりし
ました。

わたし にほん くる まえ ひどいぜんそく
私は、日本に来る前は、ひどい喘息があり
ました。しかし、日本に来てからは、喘息の
ほっさ お
発作が起きたことはありません。日本の空気
は、とてもきれい、ということではないでしょ
うか。

つぎ にほん す くろう
次に、日本に住んでから、苦勞していること
をお話します。

最初に文化です。

食事の時の箸の使い方や、テーブルに肘をつかない、お茶碗には手を添える等、日本のマナーを覚えることは、とても大変です。

夫から「ここはフィリピンではありません。」と、よくいわれます。

おかげで、多くの日本のマナーを覚えめました。

次に言葉の壁です。

一人で初めて電車に乗り、家に帰ろうとしたときに、間違った電車に乗ってしまい、家を通り過ぎてしまいました。

「あれ！なんで、なんで止まらないの？」とおもいました。

電車には、急行や特急などがあることを知り、注意して乗るようになりました。

私には、ふたつの目標があります。

ひとつ目は、夫を助け、お金を節約し、まだいませんが、子どもたちの将来に備えることです。

ふたつ目は、日本でグラフィックデザイナーとして働くことです。

だから日本語を勉強しています。日本語を学ぶことは難しいです。

日本に来てから、こんなにたくさんの経験が、できるとは思いませんでした！

日本の病院での会話や、日本食の作り方や、スーパーに行く方法を覚ええました。何があっても、自分で出来ることに気づきました。自分の新しい興味や側面を発見しました。

みなさんはどうですか？

何を発見しましたか？

ご清聴、ありがとうございました。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 日本語の学習を続けてがんばってください。
- 浴衣とても似合ってます。
- 表現がとても良かったです。
- 目標達成、ぜひ実現してください。
- フィリピンの文化やフィリピンの良さも大切にしながら、2つの目標を達成してください。
- コロナで私達の日本語教室が閉鎖された時も一生けん命日本語の勉強をつづけていたことをしり、感動です。そして今日のスピーチ大会で自分の思いをしっかりと表現し、改めて感動です。これからも夢に向かってがんばってください。ゆき
- 発見するのを趣味として、毎日楽しく生活してください。とても良かったです。
- わかりやすかったのが、スピーチを始める時で、日本に来ておもしろいことを話して、いっぱい笑いました。
- 日本でのせいかつについて、おもしろい話がきけて、楽しかったです。

- 非常にはっきりとした発音で、とても聞きやすかったです。グラフィックデザイナーの夢に向けてがんばってください！！
- 3年間日本語をべんきょうしてすばらしいスピーチが出来ましたね。きもちがよかつたわったスピーチでした。これからもがんばってください！！
- 堂々とした発表がすばらしかったです。これからも頑張って、日本語での生活を送ってください。
- 話している時、人の目を見て話すことができたとおもいました。
- すてきなスピーチです。
- がんばったね。1か所まちがったけれど、毎日勉強がんばっているから、必ず Web デザインの仕事につけるよ。これからもがんばって。
- がんばった！You did it！
- 失敗を前向きにとらえていて、尊敬します。
- 日本の技術は未来的(Future)であること私もびっくりしました。元気で発表してすばらしかったと思います。またがんばってください。
- I Love It♡
- Tanoshii taiken☺ .
- とても明るい表情で、声も大きく、よいスピーチでした。日本での目標がしっかり決まっていて、すばらしいと思います。
- She was confident while giving the speech. She was energetic that we were amazed by the way she talks. I just personally enjoyed it a lot！
- スピーチのテーマはとても楽しかった。日本では外国と違って色々なことがあると思うが、スピーチで話したことは生活には便利だ。
- 声の大きさととても良かったです。発表の内容はとても面白かったです！

